



# La Randonnée à Beutiran



Novembre 2020

Classe de CM2 de Marielle Bahroun

**Cette année toutes les classes de l'école vont faire de la randonnée sur les nouveaux chemins balisés par la municipalité. Première étape: 1km400m, parcourue en 21 minutes, distance qui sera augmentée au fur et à mesure de l'année.**

Pendant la randonnée, j'ai bien aimé rencontrer et discuter avec d'autres enfants. C'était plutôt agréable de marcher dans la forêt, nous avons vu un château, nous sommes allés à la mare et nous avons rencontré un peuple de canards.

Estéban



C'était génial ! J'étais avec Léna de notre classe et Mélissa du CP. Nous avons vu un paysage magnifique, nous avons vu un château. Nous sommes passés dans la forêt, nous avons vu des vignes. Au début, quand nous sommes passés devant la mare des canards, il y avait plein de canards et une oie, nous avons parlé des animaux et après de nos sports.

Tom D.

Cette première randonnée était agréable. J'ai profité de la nature. Ça fait du bien de se promener, de sentir l'air de la nature. Et puis c'était très beau. J'ai adoré cette première randonnée avec les CP-CE1.

Léna

J'ai adoré cette randonnée. J'ai parlé avec Mélina et ma chouchoute Kélia, elle est trop mignonne. Nous avons vu des canards et il y avait des orties.

Mya



J'ai trouvé cette randonnée avec la classe de CE2-CM1 trop bien car nous avons vu un château, des canards, des vignes et la maîtresse nous a dit que la prochaine fois nous ferons 1km800m.

Julia



C'était super ! J'étais avec Charlotte. Nous avons vu un héron et une sorte de crabe (mort) et sinon nous avons papoté. Heureusement que j'ai déjà nettoyé les sabots d'un cheval car le dessous de mes baskets était pareil !

Camille

Je donnais la main à Elina, elle m'a dit qu'elle faisait de l'équitation et du cirque. Son père est parti à Lyon. Ce week-end elle est allée à Disneyland Paris.

Leïna



Je n'ai pas aimé la randonnée car j'avais mal aux pieds et que je n'aime pas marcher. J'étais avec Ruben, il m'a dit où il habitait et il m'a fait rigoler.

Dris



J'ai adoré la troisième randonnée avec la classe de CP. Nous avons vu une famille de canards et de la végétation.

Paul

J'ai bien aimé cette randonnée avec les CP. C'était amusant, nous avons beaucoup parlé. Nous avons vu des canards, un chien, un château, des moutons et des chevaux.

Lissandra

J'ai aimé cette randonnée car nous avons parlé et nous avons montré à Tayly plein de choses. Par exemple que les choses du château étaient précises et géométriques. Nous étions avec la classe de Madame Parrou, les CP.

Maëlle



J'aime bien faire de la randonnée car nous avons vu des canards, le château de Beautiran. Nous sommes passés dans le chemin des Aloys. C'était bien d'être avec les petits. Moi, j'ai tenu la main de Lou. J'adore la randonnée !

Suzie



J'ai adoré cette première randonnée, être avec un petit permet de communiquer avec lui. J'ai trouvé que Loucia parlait très bien espagnol. Nous avons vu beaucoup de choses comme des vignes, un peu de boue, un château, des canards et un lac.

C'était vraiment super !

Mélina



BAUDRY Fantine/BEDARD Mary-Lou/BERNAZEAU Chloé/BERTRAND Julia/  
BORSATO Lissandra/CABIROL Mya/CALLEDE Thibaud/CECHELLA Maëlle/DORE  
Camille/DULON-TARBOURIECH Tom/ESTEBES Jade/GHIO Estéban/GIRARDOT  
Clotilde/GUERRINHA DOS SANTOS Chiloé/JANO Mélina/JOLLIVET Léna/JOUBERT  
-CLERFEUILLE Suzie/JUVET Elora/LARQUERE Manon/LINGUIN Tom/NUGUES  
TOURENNE Mattéo/OLIVIER Yan/PORCARELLI Paul/PRZYBYLAK Evan/RAMBAUD  
Elise/REMONDIERE Dris/ROBERT QUESSADA Leïna/VINET GIRAULT Nino/  
WAMBLY Taliana

